

# Cinq Mars Initiatives veut relancer les animations

Publié le 21/02/2022 à 06:25 | Mis à jour le 21/02/2022 à 06:25

CINQ-MARS-LA-PILE

Samedi, l'assemblée générale de Cinq Mars Initiatives a dressé le bilan mitigé d'une année 2021 marquée par les contraintes sanitaires. Si la galette des aînés et le vide-greniers du 8 mai ont été annulés, l'association a maintenu son exposition de peintures mais en virtuel, formule qui a reçu des retours très positifs des artistes.

L'exposition de cartes postales anciennes a pu se dérouler normalement, avec 2.500 entrées sur le week-end, mais sans l'exposition vente de CD, disques et livres d'occasion, ni point de restauration, qui auraient apporté un peu d'argent en caisse. Le Téléthon a rapporté 3.735 €.

Cette année 2022 sera donc celle de la relance. La galette des aînés a eu lieu en janvier, l'exposition de peintures est prévue le 20 mars avec Yolanda Cazeaudumec en invitée d'honneur, le vide-greniers revient le 8 mai et des idées de manifestations sont envisagées : concours photo à thème (avec ou sans exposition), conférences sur les meules, la Pile, le marquis d'Effiat...

**Le bureau est désormais composé de Johnny Fergeau, président ; Jean-Yves Aubry, vice-président ; Michel Lebrun, trésorier ; Jean-Marc Gauthier, trésorier adjoint ; Patrick Jarry, secrétaire ; Fabienne Baudry, secrétaire adjointe.**